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â??Venid a mÃ todos los que estÃ¡is trabajados y cargados, y yo os harÃ© 
descansarâ?• (Mateo 11:28).

Â¿CuÃ¡l es la diferencia entre sentir culpa y sentir vergÃ¼enza? Nunca me habÃa detenido a pensar
detenidamente en este asunto hasta que leÃ lo que acerca de este tema escribe Lewis Smedes,
conocido autor cristiano (Shame and Grace, p. 3).

Cuenta Smedes que un dÃa, sin saber por quÃ©, se sentÃa culpable. TratÃ³ de saber la causa, pero no
recordaba haber hecho nada malo. Entonces le contÃ³ a su buen amigo Neil Warren lo que le estaba
pasando. Sin pensarlo mucho, Neil le dijo que su problema no era un sentimiento de culpa, sino de
vergÃ¼enza. Dice Smedes que al momento no entendiÃ³ lo que su amigo quiso decirle, pero poco
despuÃ©s comprendiÃ³ sus palabras. SucediÃ³ cuando Ã©l visitaba a su madre en el hospital. En un
momento de la visita Ã©l la escuchÃ³ decir que se sentÃa muy feliz porque el SeÃ±or la habÃa
perdonado. Luego ella agregÃ³:

â??Oh, Lewis, sabes que he sido una gran pecadora.

Â¿Una gran pecadora? La declaraciÃ³n de su madre lo sorprendiÃ³. Toda su vida esa mujer habÃa
luchado sola, limpiando casas, para poder criar a cinco niÃ±os. Â¿Por quÃ© decÃa semejante cosa?
Entonces Lewis recordÃ³ las palabras de Neil Warren, y pensÃ³: â??Lo que mi madre estÃ¡ sintiendo no
es culpa, sino vergÃ¼enzaâ?•. Toda su vida su madre habÃa creÃdo que no era suficientemente buena,
ni como madre, ni como cristiana.

Â¿CuÃ¡l es, entonces, la diferencia entre la culpa y la vergÃ¼enza? SegÃºn Smedes, la culpa es
producto de lo malo que hacemos. La vergÃ¼enza, en cambio, tiene que ver con la clase de personas
que somos. Es el resultado de creer que no estamos a la altura de lo que se espera de nosotros, que no
somos suficientemente buenos. La buena noticia es que, tanto para la culpa como para el sentimiento de
vergÃ¼enza, hay â??bÃ¡lsamo en Galaadâ?•. AdemÃ¡s de que la preciosa sangre de Jesucristo provee el
remedio perfecto para tu culpa de pecado (ver 1 Juan 1:9), su maravillosa gracia te asegura que no
tienes que esperar ser bueno para ir a Ã©l.

Â¿No es esto, precisamente, lo que dice nuestro texto de hoy?Â¡Ve a JesÃºs tal como estÃ¡s! LlÃ©vale
ahora mismo todo lo que aflige tu corazÃ³n. Si acudes a Ã©l, su promesa es que no te echarÃ¡ fuera.

Bendito JesÃºs, en este momento vengo a ti tal como soy, confiando en que no me rechazarÃ¡s. 
AyÃºdame a creer que tu sangre preciosa limpia todos mis pecados, y que por tu gracia estoy 
completo en ti.
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